
FDP Steinbach (Taunus)

LARS KNOBLOCH UND CLAUDIA WITTEK FÜR WEITERE FÜNF JAHRE IM MAGISTRAT GEWÄHLT

21.06.2021

BEI DER STADTVERORDNETENVERSAMMLUNG AM 21. JUNI 2021 WURDEN LARS KNOBLOCH ALS ERSTER STADTRAT UND CLAUDIA WITTEK ALS STADTRÄTIN FÜR WEITERE FÜNF JAHRE IN DEN MAGISTRAT DER STADT STEINBACH GEWÄHLT.

Lars Knobloch ist seit 2016 Erster Stadtrat und Claudia Wittek war zwischen 2011 und 2016 Erste Stadträtin und seit 2016 Stadträtin. Somit bleiben ihre Erfahrungen und ihr Einsatz dem Magistrat erhalten.

Lars Knobloch: „Die Arbeit als Erster Stadtrat bereitet mir viel Freude und es ist für mich eine große Ehre, meiner Heimatstadt Steinbach auch in den nächsten fünf Jahren in dieser Aufgabe dienen zu dürfen. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit den Kolleginnen und Kollegen zum Wohle der Stadt Steinbach.“

Auch Claudia Wittek äußerte sich sehr glücklich: „Ich habe mich über unsere Wahl in den Magistrat sehr gefreut und sehe sie als Bestätigung der erfolgreichen Arbeit in den letzten Jahren. Es ist jetzt meine dritte Amtszeit und ich werde mich, wie in der Vergangenheit, für die Menschen in Steinbach und die Weiterentwicklung unserer Stadt einsetzen.“



Lars Knobloch (l.) und Claudia Wittek (r.) bei der Vereidigung mit Steffen Bonk (2.v.l.) und Jürgen Galinski (2.v.r.)